



Viernes 10 de julio de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Informe

Ocho de cada diez titulados en la UGR trabaja tres años después

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La retribución media mensual de los alumnos que finalizaron su carrera en 2006 se sitúa en los 1.345 euros netos

M. J. SEGURA Ocho de cada diez alumnos que finalizaron sus estudios en 2006 tienen trabajo en la actualidad. Una cifra positiva si se compara con la de 2005, cuando el número de graduados con empleo se situaba cinco puntos por debajo. La Universidad de Granada hizo ayer público un avance del Estudio de Egresados de la institución. Un informe que, según apuntó Antonio López Hernández, comisionado para la Fundación General de la Universidad, será muy valioso para fomentar la convergencia entre la UGR y las necesidades reales de las empresas.

NOTICIAS RELACIONADAS

- * La vocación no es una garantía de futuro. Granada
- * El 39,8% encuentra empleo en la provincia. Granada
- * La crisis reduce el empleo en las titulaciones técnicas. Granada

La nómina es uno de los apartados en el que las mujeres, a pesar de tener los mejores expedientes académicos, siguen estando por detrás de los hombres. Los titulados peor pagados son los de Humanidades y Ciencias Sociales, mientras que los que perciben una mejor remuneración son aquellos que optaron por alguna especialidad de Enseñanzas Técnicas o de Ciencias de la Salud.

El 78,4% de los encuestados gana menos de 1.800 euros –una cifra similar a la de 2005– y el 59,6% obtiene por su trabajo más de 1.200 euros –frente al 52% del año anterior–. De esta forma, el sueldo medio se sitúa en los 1.345 euros netos mensuales. Una cuantía que supone un incremento del 2,38% respecto al informe elaborado entre alumnos que finalizaron sus estudios hace cuatro años. Contratos. Respecto al tipo de relación laboral que predomina, el 29,6% de los egresados en 2006 dispone de un contrato indefinido, el del 15,5% de los ex alumnos es temporal, seguidos de los de obra y servicio, un 13,7%; los autónomos, un 9%, y los interinos, un 7,7%.

Pese a estos datos, el informe concluye que ha aumentado el número de interinos y de relaciones contractuales a tiempo parcial, mientras que descienden los funcionarios, las contrataciones temporales, las laborales en prácticas y los trabajadores por cuenta ajena.

Las modalidades contractuales también difieren según el sexo. Así, los hombres son los que poseen un número más elevado de becas, contratos laborales en prácticas, indefinidos, funcionarios y autónomos. Sin embargo, las mujeres son las que han sido contratadas mayoritariamente a tiempo parcial, por un período determinado y por obra y servicios.

Uno de los responsables del estudio, Teodoro Luque Martínez, aseguró que la bajada del número de autónomos entre los titulados evidencia la falta de espíritu emprendedor. Un aspecto que, apuntó, se debe fomentar desde la propia institución académica.

Las vías de acceso a los empleos han sido otro de los factores abordados por los investigadores. El principal canal para encontrar un trabajo es la autobúsqueda y las relaciones sociales. En este apartado ha ido cobrando fuerza internet, seguida de las prácticas, que han experimentado un ligero descenso.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Jamón de Trevélez Loncheado
Tuyo por sólo...

120,00 €



Climatizador portátil
La solución más económica y eficaz para mantener la temperatura perfecta en tu hogar.

Consultar



Decora tu casa con estilo con Massa Design
Muebles de diseño moderno, clásico y contemporáneo.

Consultar

Carrera GADE+Grado Europeo
Gestión y Administración Empresas +International BM, Grado Europeo

Oposiciones Granada
Oposiciones Bombero de Granada Sistema Exclusivo de Preparación

GRIÑÁN VISITA GRANADA



Griñán visita Granada

José Antonio Griñán, presidente de la Junta de Andalucía, ha visitado Granada. Fotos: Ruiz de Almodóvar

Ver galería »

LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
1. Viola a su casera amenazándola con un cuchillo		
2. Tierra de supersticiones		
3. Siete detenidos por atracar en joyerías y domicilios		
4. Muere el bebé herido tras un atropello en Lucena		
5. Última sesión del G8 con la participación de líderes africanos		
6. Concluye la misión comercial marroquí organizada por el Puerto de Motril		
7. El PSOE acusa a Rojas y a Escámez de ofrecer trabajo en Limdeco a cambio de votos		
8. Un nuevo autobús unirá los distintos barrios de Maracena		
9. Parados reciben un sueldo en un taller de construcción		
10. Muere al colisionar su "quad" con una moto		

ESTRENO DE LA AUTOVÍA DE LA COSTA TROPICAL



Estreno de la Autovía de la Costa Tropical

Reportaje fotográfico: Ruiz de Almodóvar.

Ver galería »